



LE DIWAN

MGALLERY
HOTEL COLLECTION



*Une adresse
pleine de
charme*

*A charming
address*



Une adresse pleine de charme

Alliant style et Élégance aux couleurs Marocaines, Le Diwan vous invite à vous détendre dans le luxueux complexe de 94 chambres ou à son SPA oriental. Il vous propose aussi de choisir entre cuisine française ou méditerranéenne dans son restaurant et de passer de délicieux moments dans son bar.

Une Mémorable expérience vous attendra en profitant de ces atouts :

- Situé à quelques minutes des monuments de la ville
- Non loin des plus beaux parcs et jardins de la ville
- Une cuisine qui rend hommage à la Gastronomie française
- Un voyage au coeur des romans disponibles dans sa bibliothèque
- "Mémorable Moments" créés par notre concierge à la découverte des richesses de la Capitale

A charming address

Allying style and elegance with Moroccan colors, Le Diwan invites you to relax in the luxurious 94-room complex or at its oriental SPA. You can also choose between French or Mediterranean cuisine in the restaurant and enjoy a delicious moment in the bar.

A memorable experience awaits you by taking advantage of these assets:

- Located just a few minutes from the city's monuments
- Not far from the city's most beautiful parks and gardens
- A cuisine that pays tribute to French gastronomy
- A journey to the heart of the romances available in its library
- "Memorable Moments" created by our concierge to discover the richness of the Capital



LE DIWAN

MGALLERY
HOTEL COLLECTION

Chambres et suites

Au coeur du quartier des Ambassades et Ministères, Le Diwan Rabat dispose d'un cadre élégant et raffiné, avec 94 chambres dont 24 Luxes et 6 suites donnant sur la ville de Rabat. Trois étages sont réservés à notre clientèle non-fumeuse pour leur plus grand bien-être

- Chambres Haut de gamme avec un grand lit (23m²)
- Chambres Haut de gamme avec deux lits (23m²)
- Chambres Luxury avec un grand lit (28m²)
- Chambres Luxury avec deux lits (28m²)
- Suite Junior avec un grand lit (40m²)
- Suite luxury avec un grand lit (65m²)

Les chambres et suites sont dotées de balcons aux vues terrasse ou ville.

Rooms & suites

Located in the heart of the Embassy and Ministry district, Le Diwan Rabat offers an elegant and refined setting, with 94 rooms including 24 luxuries and 6 suites overlooking the city of Rabat. Three floors are reserved for our non-smoking clientele for their greater well-being

- Premium rooms with king-size bed (23m²)
- Luxury twin rooms (23m²)
- Luxury rooms with one king size bed (28m²)
- Luxury double rooms (28m²)
- Junior Suite with king size bed (40m²)
- Luxury Suite with king size bed (65m²)

The rooms and suites have balconies with terrace or city views.

LE DIWAN

MGALLERY
HOTEL COLLECTION

RESTAURANTS & BAR —

Des saveurs d'ici et d'ailleurs pour une Mémorable expérience culinaire vous attend dans nos restaurants. Inspirés des mythiques Français avec une touche Marocaine, pour allier raffinement et savoir-faire des deux nations.

- La Brasserie : Sa décoration Belle époque surprend et enchante, avec une carte reprenant les mythiques des Brasseries Françaises.
- L'Arganier: un restaurant à l'ambiance fraîche et colorée pour bien commencer vos journées autour de nos petits-déjeuners locaux et internationaux
- La Mezzanine: espace dédié à des rencontres professionnelles où on peut savourer des mets et des cocktails raffinés.
- Le XO Lounge : un piano bar , reprenant les chansons Françaises autour d'un cocktail et des amuses-bouches gourmand.

RESTAURANTS & BAR

Flavors from here and elsewhere for a memorable culinary experience awaits you in our restaurants. Inspired by the mythical French with a Moroccan touch, to combine refinement and savoir-faire of both nations.

- La Brasserie: Its Belle Epoque decoration surprises and enchants, with a menu based on the mythical French Brasseries.
- L'Arganier: a restaurant with a fresh and colourful atmosphere to start your day with our local and international breakfasts
- La Mezzanine: a space dedicated to professional meetings where you can enjoy refined food and cocktails.
- The XO Bar: a piono bar, featuring French songs, cocktails and gourmet appetizers.



LE DIWAN

MGALLERY
HOTEL COLLECTION

Mémorables Meeting

Une salle plénière de 120m² modulable en 2 salles, est conçue pour s'adapter à vos attentes et exigences

- Diwan 1 : 63m²
- Diwan 2 ; 57m²
- Diwan 1 et 2 : 120m²

Toutes nos salles de réunions peuvent accueillir vos convives selon les styles de dispositions souhaitées : Théâtre, style en U, style Classroom, en banquet, en cocktail.

Memorables Meeting

A 120m² plenary room that can be divided into 2 rooms is designed to adapt to your expectations and requirements

- Diwan 1: 63m²
- Diwan 2; 57m²
- Diwan 1 and 2: 120m²

All our meeting rooms can accommodate your guests in any style of arrangement: Theatre, U-shaped, Classroom, banquet, cocktail.



LE DIWAN

MGALLERY
HOTEL COLLECTION

SPA —

Libérez vos sens à travers une collection de soins inspirée de l'histoire fascinante des arômes et épices du Maroc et plongez au cœur d'une parenthèse Bien-être pour des moments indulgents rien que pour vous.

- Massages du corps
- Soins du visage
- Enveloppements corporels
- Hammam traditionnel Marocain
- Beauté des mains et des pieds

Notre équipe Bien-être saura personnaliser votre expérience pour des Mémorables moments à la réponse de vos attentes.

SPA

Unleash your senses through a collection of treatments inspired by the fascinating history of Moroccan aromas and spices and plunge into the heart of a wellness interlude for indulgent moments just for you.

- Body massage
- Facial care
- Body wraps
- Traditional Moroccan Hammam
- Hand and foot beauty

Our wellness team will customize your experience for memorable moments to meet your expectations.





Situé à proximité d'une station de tramway dans le quartier des ambassades, Le Diwan Rabat est idéal pour découvrir les hauts lieux de la capitale Marocaine. À seulement 10 minutes à pied des monuments historiques de la ville, vous pouvez découvrir les richesses de la région et de son histoire. À son tour, l'aéroport International de Rabat est à quelques minutes de notre hôtel, vous permettra de joindre la ville des Lumières, à tout moment et depuis plusieurs villes nationales et internationales .

Located close to a tramway station in the embassy district, Le Diwan Rabat is ideal for discovering the highlights of the Moroccan capital. Just a 10-minute walk from the city's historical monuments, you can discover the richness of the region and its history. In turn, Rabat International Airport is just a few minutes away from our hotel, allowing you to reach the City of Lights at any time from many national and international cities.

LE DIWAN

MGALLERY
HOTEL COLLECTION

Place de l'Unité Africaine,
10005 - Rabat - Maroc/Morocco
Tel. +212 5372-62727

<https://all.accor.com/hotel/2820/index.fr.shtml>

mgallery.com - all.accor.com
[instagram.com/mgalleryhotels](https://www.instagram.com/mgalleryhotels)